

001851

Santiago, Abril 1° de 1974.

*Grat.*  
Señor

Juan Luis Cousiño.

PARIS.

Mi estimado amigo:

Mucho lamento las dificultades y molestias que le ha correspondido vivir durante los últimos años y espero en Dios que ellas se arreglen satisfactoriamente.

Respecto de su propósito de obtener un cargo de su competencia cultural, siento expresarle que no tengo influencia de ninguna especie con el actual Gobierno, y me parece que será difícil que Ud. lo logre porque la prensa de Chile ha reproducido un artículo suyo en el Diario L'Express en que, junto con transcribir algunas conversaciones conmigo, -- a las cuales ha atribuido un alcance equivocado, -- rinde homenaje al Presidente Allende sumándose así a la campaña de desprestigio de nuestro país, ya que ese Gobierno fué absolutamente inconstitucional y destructivo en todo orden de materias, dejando a nuestra patria en un alto grado de postración. Todo cuanto se está publicando en el mundo sobre lo sucedido en Chile y respecto de lo que está ocurriendo es totalmente falso. El Congreso Nacional, la Corte Suprema de Justicia y la Contraloría General de la República, -- llamada por las leyes a vigilar la corrección y legalidad de los actos del Ejecutivo, -- habían declarado la ilegalidad del Gobierno anterior y no pudieron removerlo constitucionalmente por no tener la oposición el elevado quorum que para ello se requiere. En esas condiciones, la intervención de los militares, -- no obstante ser yo miembro de una familia eminentemente constitucionalista, -- puedo asegurarle, que era la única solución que se ofrecía para evitar el caos definitivo.

Sintiendo profundamente no poder satisfacer sus deseos, como habría querido, lo abraza su amigo,



Jorge Alessandri R.

UNIVERSIDAD  
Finis Terrae

CENTRO DE  
INVESTIGACIÓN Y  
DOCUMENTACIÓN